

Diario de un viejo que le grita al televisor

Se busca pastor o pastora

Jesús Amilibia

No en la Moncloa, claro, porque ya es sabido que Él será otra vez pastor general del PSOE sin necesidad de primarias ni gaitas. Cuenta con el balido de aquiescencia general del rebaño. Me refiero a la Yoli, que ha pasado del bikini verde al uniforme de colegiala con el que nos sorprendió el otro día, con su corbatita negra y su canesú, en el Congreso.

Dicen las lenguas de vecindona que Él hace oídos sordos a sus exigencias y que su liderazgo sumarísimo (de Sumar) se da por amortizado. Ya no es la pastora que era. No controla el rebaño. ¿Ovejas negras? ¿Desobediencia de los perros pastores? ¿Falta de pastos? El caso es que a Caperucita Roja la amenazan los lobos con piel de cordero (¿Urtasun, Errejón?) precisamente cuando se disponía a reducir el IVA a las peluquerías, que ya es mala leche.

Leo: «Sánchez pone a los medios bajo vigilancia». Hombre, no es que yo quiera buscarle una salida, pero puestos a elegir pastora/vigilante, este bufón/cabrito prefiere a la Yoli, que al menos se va de copas de vez en cuando. Le ha contado a Thais Villas que se reencontró con sus amigas del instituto y en la larga noche canalla «me emborraché un poco, sí». Eso la humaniza.

Yo desconfío de la gente que no bebe, y de ahí que desconfíe tanto de mí mismo. Bien es verdad que dejé los vicios por los achaques de la edad, pero la disculpa no me ahorra desconfianzas.

Por cierto, cuentan que Él ha ordenado la revisión inmediatamente de su móvil, el que fuera infectado por «Pegasus», no sea que el Mossad esté cabreado por haber reconocido al Estado Palestino y le vuela la oreja cuando hable con el Puchi, por ejemplo.

Tendría una foto como la de Trump, sí, pero no conviene arriesgarse.

Cuerpos y almas

Julio Iglesias cumple 81 años sin romper el hermetismo en torno a su estado de salud

Sería Matusalén si lograra superar en años los discos vendidos: más de 300 millones. Julio Iglesias cumple hoy 81 años. No está nada mal, pero a su público le gustaría que rompiera su hermetismo al menos para cantar el «Cumpleaños feliz». Desde hace años vive retirado del foco mediático sin ni siquiera dar respuesta cuando se especula sobre su mala salud. Solo de vez en cuando aparece en sus redes sociales, como hizo el verano pasado para despedir a su «amigo del alma», el cantante Silvio Santos. De momento, nos quedamos a la espera del biopic que llevará su vida a la pantalla tras el acuerdo firmado con Netflix.



EFE

AMIGOS

MUSEO NACIONAL
CENTRO DE ARTE

REINA SOFIA

24 de septiembre,
1, 8, 15, 22, y 29 de octubre, 2024.
A las 18:30h en la Sala de Amigos.

FUNDACION
ACS

Art-Zoología: Mirar y pensar animales desde *El Reina*

¿Podemos pensar en un zoológico del arte contemporáneo?
¿Cómo cambia la simbología de los animales a través de la historia?
¿Existe una fauna contemporánea?

Descubre el curso *Art-Zoología: Mirar y pensar animales desde El Reina* de la mano del crítico Jorge Moreno Andrés. Únete a nuestras conferencias que exploran la relación entre humanos y animales a través del arte contemporáneo, ofreciendo nuevas perspectivas y reflexiones.

Jorge Moreno Andrés: *La rabia sagrada: el perro como emisario.*

María Folguera: *Reflejos del planeta de los simios.*

Conversación entre Shaday Larios y Fernando Sánchez Castillo: *Bestias fantasma.*

Manuel Gutiérrez Estévez: *Representar lo inasible y huidizo: la ceniza y la serpiente.*

Julián López García: *Vino y pájaros: memoria y agüero.*

Conversación con Ada Salas: *Ese animal habla.*

Amig's: 100€

General: 175€

Grabaciones: 60€

Becamig': 50€



Más información e inscripciones en:
www.amigosmuseoreinasofia.org